「屋根より高い〜よ」と、鯉のぼりの歌を歌りを揚げ、グランドでは、児童・教職員皆で、の白の一番後ろの児童、計六名が屋上に上がの白の一番後ろの児童、計六名が屋上に上が本来なら四月十九日に、「鯉のぼりを揚げ

子どもたちに、鯉のぼりの話をいたしました。いただきました。月曜のオンライン朝礼では、日の朝から、校務員さんに鯉のぼりを揚げて今年もそれが実施できず…。そこで二十六

を見て、皆笑顔になったものです。

っていました。薫風の中、空に泳ぐ鯉のぼり

世のぼりを揚げるようになったのは、今かと四百年以上前の江戸時代の頃から。 最初はら四百年以上前の江戸時代の頃から。 最初はら四百年以上前の江戸時代の頃から。 最初はら四百年以上前の江戸時代の頃から。 最初は はのぼりを揚げるようになったのは、今か 鯉のぼりを揚げるようになったのは、今か

訳なのですね。

ほしいとの願いを込めて、揚げているという

言葉は、ここから出た言葉です。という訳です。ちなみに、「登竜門」というやかりたいと、「鯉」を揚げるようになったやこから、竜に「出世」した鯉の強さにあ

最初は真鯉一匹の鯉のぼりでしたが、だん

のひらひらしたものは、「吹き流し」。のひらひらしたものは、「吹き流し」。真鯉の上りました。鯉のぼりが取り付けられているポールの一番上には、ボールのような丸いもの「矢車」は八本の矢のデザインの風車。四方「矢車」は八本の矢のデザインの風車。四方「大車」は八本の矢のデザインの風車。四方のひらひらしたものは、「吹き流し」。

にすくすくと成長して、立派な大人になってどの「魔物」に取りつかれることなく、元気うにという魔よけの一つです。
お局、鯉のぼりは、子どもたちが、病気な活局、鯉のぼりは、子どもたちが、病気ないという魔よけの一つです。

無のぼり→こどもの日と言えば、「柏餅」。 無のでは、ドングリのような実を表します。柏の本は、ドングリのような実を表します。柏の葉は古くなっても茶色くなったままれた。 「柏」という京は、「きへん」に「白」。白いくということ。もちろん手がべたべたしないるというにとか、柏の葉に含まれる「オイゲノーようにとか、柏の葉に含まれる「オイゲノール」というたと。もちろん手がべたべたしないようにとか、柏の葉に含まれる「オイゲノール」という成分が、お餅を腐りにくくしているという、実用の面でも役立っているというをいうが、お餅を腐りにくくしているという、実用の面でも役立っているというをいう。

ことも伝えました。

方が裏。
柏の葉は、ツルツルして緑が濃い方が表。

まうです。

まが見えるように包んである柏餅には、小裏が見えるように包んである柏餅には、みそあんが入っているはず。店によって違いはあるようですが、るはず。店によって違いはあるようですが、表のツルツルした方が見えるよう 裏が見えるように包んである柏餅には、小裏が見えるように包んである柏餅には、小



を食べ比べして、お店の人に葉の表・裏の件本があったら、その漢字を調べてみる。柏餅木があったら、その漢字を調べてみる。柏餅す。今年の休みはどこかへ出かけることは難す。今年の休みはどこかへ出かけることは難

何と読むのかとも質問しました。
そして、「柏」によく似た「栢」という字、出合うこともあると、お話ししました。
出合うこともあると、ギョッとするような字に字を調べてみると、ギョッとするような字に「対しているのがと、だら、その漢

(立教小学校校長 田代 正行)マというものは、無数にあるものなのですね。よ~く見てみると、 身の回りにも研究テー